
 
ORDINE DEGLI AVVOCATI DI TORINO 
COMMISSIONE GIOVANI AVVOCATI 

 
Il 23 gennaio 2024, alle ore 13:30, presso l’aula 74, si riunisce la Commissione Giovani Avvocati. 

Sono presenti i coordinatori Consiglieri avv.ti Stefano Bonaudo (da remoto) e Antonio Vallone. 

Sono altresì presenti i componenti: 

- BOTTINO EDOARDO (da remoto) 

- CARRERA ALESSIA 

- CIANI MARIA ELENA 

- FAGGIANO GIULIA  

- FAUSTI ALICE 

- FINELLO FEDERICA 

- GRILLO JACOPO  

- GROSSO FOSCA  

- MARTINATTO MARITANO PAOLA 

- SCEUSI MARTINA  

- VACCHETTA ELENA  

- ZANALDA MARIA ISABELLA  

- REINA ASSUNTA 

- ROSAZZA GIANIN ELENA 

- MILITELLO SABRINA 

- RICCO LORENZO 

- SOLINAS ALESSIO  

Sono assenti gli avv.ti Cossavella Giacomo, Della Croce Amedeo e Miroglio Vittorio, i quali hanno giustificato 

l’indisponibilità per motivi professionali. 

Il Consigliere Vallone chiede ai componenti se hanno correttamente ricevuto i crediti formativi per la 

partecipazione alla commissione nel corso dell’anno 2023: non ci sono osservazioni. 

L’avv. Vallone informa la commissione che è stata invitata la Presidente avv. Simona Grabbi a partecipare 

all’incontro dell’8 febbraio 2024, ore 19, la quale ha accettato l’invito. A tal proposito, si delegano gli avv.ti 

Isabella Zanalda, Edoardo Bottino e Lorenzo Ricco a moderare l’incontro e a formulare all’avv.ta Grabbi le 

domande contenute in foglio a parte. 

L’invito a partecipare all’aperitivo sarà esteso a tutti i referenti e coordinatori delle commissioni consigliari. 

Si richiede al COA l’autorizzazione alla diffusione della locandina tramite e-mail, whatsapp e social disponibili. 



 
Rispetto al progetto EIBA si comunica che l’avv. Rosazza Gianin ha indicato il nominativo della collega 

referente disponibile ad un incontro (anche da remoto); il COA ha delegato l’avv. Marco Bona (coordinatore 

CRINT): l’avv. Vallone si riserva di comunicare le disponibilità dell’avv. Bona per eseguire l’incontro e 

relazionare in merito. 

Rispetto all’indagine conoscitiva relativa al progetto coworking il COA ha approvato l’inoltro della mail che 

sarà inviata nei prossimi giorni ai colleghi, tuttavia, viene richiesta la creazione di un form di google. La 

sottocommissione si impegna a fornire il form entro venerdì 26 gennaio e curare la condivisione con il gruppo. 

L’avv. Solinas prende la parola ed evidenzia il comportamento inadeguato e irrispettoso di alcuni avvocati nei 

confronti dei giovani colleghi. A tal proposito, la commissione propone l’organizzazione di un evento 

formativo con tema “rapporto di colleganza intergenerazionale” e si rinvia alla prossima riunione per 

approfondimento. 

Il verbale è chiuso alle ore 15:00 la Commissione si riunirà il 5/03/2024, ore 13:30, presso aula consiglio.  

Consigliere Avv. Stefano Bonaudo  

Consigliere Avv. Antonio Vallone 


